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PARTICIPANT-E-S : 
Samuel AFÉA 

Marianne AÉMAD 

Amylie AÉÉM 

Pierre AÉMAD 

Megan ASSO-Semio 

Daphnée AEMDM 

(invité) André sans cheveux 

(invité) Laurence  

(permanence) Élizabeth 

Florence AECSEL 

Justyne AÉÉM 

Maude AEMAVM 

Émilie AFÉA 

Allison ACSHA 

Victor AEMEL 

Maëlle AEMHAR 

ORDRE DU JOUR :  
0.0 ouverture 

0.1 animation et sercrétariat 
0.2 adoption de l'ordre du jour 
0.3 Entérinement du CAP précédent 

  1.0 Sub H20/A20 
2.0 Tour de table sur la vie étudiante covidienne                 

(intra et extra-muros) 
3.0 Bilans H20 (avec invités!) 
4.0 Dossiers courants 
5.0 Varia 
6.0 Clotûre  

 



0. Ouverture 
Proposition d’ouverture  

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 

0.1 Télé-animation et télé-secrétariat 
Que Élizabeth (AFEA- Permanence) soit à l’animation et X au secrétariat 

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 
0.2 Adoption de de l’ordre du jour 

Que l’ordre du jour tel que proposé à l’écran soit adopté 

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 

0.3 Entérinement du PV du CAP précédent 
Que l’on entérine le PV du CAP du 5 juin 2020 

dûment appuyée 

dûment adoptée 

 
1.0 Sub H20/A20 

Plus d’info sont dispo sur le post dans le groupe du CAP 

15/09 au 15/10 période de sub 

 

2.0 Tour de table sur la vie étudiante covidienne                 
(intra et extra-muros) 

Discussion générale. De nombreuses AG s’en viennent très majoritairement en                   

ligne. Activités d’intégrations en présentiel et en ligne.  

Topo d’Émilie (AFÉA) sur les SVE 



ACSHA reprend son colloque dans 2 semaines sur l’inclusivité dans le monde des                         

arts. Relations étranges avec le départ et le comité inclusivité. Impression                     

que ça stagne.  

Aemel bcp d’activités.  

 

3.0 Bilans H20 (avec invités!) 
Que l’on octroie la bourse d’implication de 1000$ à André (AFEA) suite à                         

la présentation de son bilan pour la session d’hiver 2020 

Proposé par Samuel (AFEA) 

Dûment appuyé 

AU 

Que l’on octroie la bourse d’implication de 1000$ à Laurence (AFEA)                     

suite à la présentation de son bilan pour la session d’hiver 2020 

Proposé par Samuel (AFEA) 

Dûment appuyé 

AU 

Que l’on octroie la bourse d’implication de 1000$ à Samuel Provost                     

A(FEA) suite à la présentation de son bilan pour la session d’hiver 2020 

Proposé par Victor (AEMEL) 

Dûement Appuyé 

AU 

 

4.0 Dossiers courants 
A.G : Plusieurs inquiétudes sont soulevées quant à la modalité de l’AG au parc                           

laf en présentiel. Contagion, santé publique, flics donnant des amendes,                   

inclusivité. Aussi, quel est le quorum nécessaire à la tenue de cette AG? 

Émilie (AFEA) parle du fait que l’exécutif n’a pas de formation pour le «en                           

ligne». 

Samuel (AFEA) souligne le protocole, les formulaires qu’on ferait signer, le                     

fait qu’on a choisi ça pcq l’AFEA a beaucoup de cours en présentiel. 



Possibilité de transformer cette AG en formule bi-modale, mais il serait                     

nécessaire de reporter le tout d’une semaine minimum.  

Former un «comité AG bimodale» avec des membres volontaires parce que sinon                       

Elizabteh (AFEA - Permanence) fera une syncope.  

Du côté de la logistique, on pourrait traiter la partie virtuelle comme un                         

webinaire.  

 5.0 Varia 
Semio dit qu’il serait bien de recommencer les comms par courriel pour le CAP. 

La question des chèques de cotisation. Question d’Allison (ACSHA) à propos des                       

virements interac. Besoin de chiffres approximatifs pour leur AG à venir.  

Elizabeth (AFEA - Permanence) parle des complications entourant le changement                   

de signataires, qu’on a pas encore reçu les chèques de l’UQAM, ni la liste des                             

membres, qu’on a 3 périodes de versement par sessions, etc. La job persiste et                           

Desjardins est shitty comme toujours.  

 
6.0 Clotûre 

Proposition de clotûre à 12h52 

dûment appuyé  

FERMÉ 


